

Regard sur le passé de notre village

Il était prévu que je présente dans ce bulletin l'histoire de notre chère abbaye. Mais la fermeture définitive du salon de coiffure "Gervaise" fait que je vais relater l'histoire de ce magasin que des générations de Boschervillais ont fréquenté. Madame Guillard Gervaise "1^{ère} apprentie de France" comme elle aimait le rappeler, est partie en retraite en juillet 2001. Elle quitte donc son salon de coiffure du 7 de la route de Quevillon. Malheureusement ce dernier sera transformé par son propriétaire M. Delabarre en une pièce d'habitation. Ainsi, un commerce de plus ferme définitivement ses portes dans notre commune. Après la quincaillerie Hauchard en 1989, transformée en pièce d'habitation au n° 64 de la route de l'Abbaye. L'épicerie Hache démolie en 1991, remplacée par la grange-bibliothèque. La boucherie Baron en 1993 actuellement

maison d'habitation route de l'Abbaye. Le café "Le Royal" route de Duclair en 1996 transformé en logement. Le café des "Touristes" sur la place de l'Abbaye transformé en pharmacie (voir bulletin n° 25) en 1999. L'Hôtel Restaurant "La Roumardière" au 73 route de Duclair, fermée en 2000 et enfin le salon de coiffure "Gervaise" en juillet 2001. Cet établissement est très ancien, car il fut édifié d'après le propriétaire, au commencement du siècle dernier. Il est probable que Mademoiselle Lamy en fut l'instigatrice en compagnie de sa sœur Madame Hays, dont le mari était décédé pendant la guerre 14-1918. Ce magasin de confection en tous genres, mercerie, repassage, retouches, confection de costumes sur mesure, fils en bobine, boutons, bretelles, bas, etc... que Mademoiselle Lamy dirigeait avec deux employées, dont

Madame Barbey, plus une apprentie. Après avoir passé son certificat d'études, Mlle Godet entra en 1925 à l'âge de 12 ans en apprentissage dans la petite boutique, elle y restera jusqu'à son mariage en 1932 avec Monsieur Marcel Pigache. Puis Monsieur et Madame Dedde prendront la relève.

Vers 1956, Madame Choulant née Vallois, sœur d'Eugène achète le fonds et le transforme en "Élégance Boutique" (voir encadré). En 1987, Madame Guillard Gervaise transforme le magasin en salon de coiffure (voir photo). En juillet 2001, la 1^{ère} apprentie de France prend sa retraite, ainsi entre dans l'histoire de notre village un commerce qui sera regretté par beaucoup de nos habitants. Je remercie particulièrement le propriétaire Monsieur Delabarre pour le prêt de la photo, Madame Marcel Pigache pour ses souvenirs.

Hubert FINOT

